

Geldstrafe nach Pokalabsage

SG Di/Na/Tro gleich doppelt bestraft

Nachdem die SG am 19.08. bei der SG We/Wa/Le/Ca in die nächste Pokalrunde eingezogen war, kam es zu den folgenden Spielansetzungen:

Do., 27.08. Serienspiel 2. Mannschaft

Fr., 28.08. Serienspiel 1. Mannschaft

So., 30.08. Serienspiele beide Mannschaften

Mi., 02.09. Pokalspiel

Do., 03.09. Serienspiel 2. Mannschaft

Fr., 04.09. Serienspiel 1. Mannschaft

So., 06.09. Serienspiel 1. Mannschaft

Da wir uns auch noch in der Urlaubszeit befinden, müssen momentan einige Spieler schon in beiden Mannschaften spielen. Daher war der SG schnell klar dass dieses Pensum, das noch nicht mal ein Bundesligist bewältigen muss, so nicht machbar ist.

Also wandte sich der 1. Vorsitzende von BW Dillich Werner Röse an den Kreisfußballwart Erwin Naumann und bat um eine Verlegung des Spiels. Da die nächste Runde erst im kommenden Jahr und die Sportplätze in Nassenerfurth und Trockenerfurth mit Flutlicht ausgestattet sind, sollte dies kein Problem sein. Der Kreisfußballwart verwies allerdings nur auf die Möglichkeit, einer Spielverlegung nach Absprache mit dem Gegner. Der FC Körle konnte oder wollte die Partie allerdings auch nicht verlegen.

Nach mehreren internen Diskussionen entschied man sich, aus verständlichen Gründen, diese Partie abzusagen. Zur „Belohnung“ wurde der Verein mit einer Strafe von 43,-€ belegt, für einen Wettbewerb wo die Teilnahme freiwillig ist.

Was muss man sich als kleiner Verein noch alles gefallen lassen? Hier wird der Fairplay Gedanke eindeutig mit Füßen getreten!

Hiermit ist nur dem HFV geholfen, denn mit Sicherheit hätten beide Vereine die Partie gerne ausgetragen!!!